

Ressort: Politik

US-Hubschrauber an der Grenze zu Nordkorea abgestürzt

Seoul, 16.04.2013, 07:36 Uhr

GDN - In Südkorea ist ein US-Hubschrauber vom Typ Black Hawk in der Nähe der Grenze zu Nordkorea abgestürzt. Das sagte ein Sprecher des südkoreanischen Verteidigungsministeriums.

Bei dem Absturz im Landkreis Cheorwon soll es keine Toten gegeben haben. Das Unglück ereignete sich im Rahmen einer Übung des US-Militärs mit südkoreanischen Streitkräften. Die genaue Absturzursache ist noch unklar. Auf der koreanischen Halbinsel herrscht derzeit eine angespannte Lage, das kommunistische Regime in Pjöngjang drohte zuletzt den USA offiziell mit einem Atomangriff.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-11975/us-hubschrauber-an-der-grenze-zu-nordkorea-abgestuerzt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com